

Besuch der «Tagung der Fachgruppe Berufsbildner» der Burkhalter Gruppe mit der 2. Sekundarklasse Veraguth aus der Sekundarschule Bruggfeld vom 09.03.2023

Am Donnerstag, 09.03.2023, sind wir mit der ganzen Klasse mit der Bahn nach Sursee gefahren. Dafür mussten wir bereits um 5.30 Uhr am Bahnhof sein.

Nach langem Zug- und Busfahren konnten wir endlich im Saal des Campus Sursee Platz nehmen. Bei der Tagung ging es um die Digitale Berufsbildung, um die Lehrstellen, die Berufsberatung und auch über die Generation Y und Z. Bei der Tagung durften zwei aus unserer Klasse (Ramona Mäder und Flurin Keller) auf mit weiteren Beteiligten auf der Bühne Platz nehmen. Sie wurden interviewt und durften an der Podiumsdiskussion teilnehmen. Danach gab es für uns alle sehr leckeres Mittagessen.

Nach der Tagung hatten wir noch eine Stunde Zeit für einen Stadtbummel. Anschliessend ging es wieder per Bahn zurück nach Bischofszell. Um etwa 17.00 Uhr waren wir wieder zu Hause. Der Tag war lehrreich, spannend und eine sehr tolle Erfahrung. Man kann auch an Orten ausserhalb der Schule viel profitieren und lernen.

Einen herzlichen Dank für den tollen Ausflug an die Burkhalter Gruppe und im Speziellen an Nuno Gonçalves von der Elektro Niklaus AG aus Bischofszell. Dank ihm kam dieser erlebnisreiche Tag überhaupt zustande.

Klasse Veraguth
(Seraina und Monja)

